



夏祭り家族会バザーのお礼

今年多くの関係者様、家族会手芸部の皆様のご協力により多くのバザー品が集まり、盛況に終わることができました。売上43,000円でした。この内の一一部を今年度も宮城県石巻小学校へ寄付をさせていただきます。

大震災の被害から少しづつ復興されている石巻市ですが、6年を経た現在でも以前の活気が取り戻せていない現状だそうです。小学校の生徒さん達は代替わりしていますが、変わらぬご縁を大事にしていきたいと願っています。

ありがとうございました。

あじさい家族会事務局
内田



お土産コーナー

今年もやります！あじさいお土産紹介！！
この夏に、里帰りや旅行に行った職員が選んできました

日本各地の名物を、減選して紹介致します♪



救命救急の勉強会

今年もあじさい夏の最大のイベント、夏祭りを前に緊急事態に備えるべく、救急救命の勉強会を行いました。消防署からお借りしたダミー人形を使い、人工呼吸、心臓マッサージの手順を確認。気が引き締まります。



9月の行事予定

音楽セラピー9/8（金） 家族会喫茶 9/30（日） 家族会手芸の日9/20（水） 10/18（水）
映画の日9/28（木） お誕生会 9/9・16（土） 9月生まれの入所者様と家族様 買物ツアー 9/20（水）

てがきイラスト ひいちゃん

あじさい 夏祭り終演

H29年度「あじさい夏祭り」を無事に終える事が出来ました。たくさんの家族様のご参加ありがとうございました。また、各関係者の皆様ご協力ありがとうございました。

今年はお昼に開催しました。

午前のあじさいパーティーで、入所者様がデザートバイキングの時に家族様と一緒にデザートを食べられ、チンドン屋『なるみ堂』さんが3階から順に練り歩いてくれました。男性職員2名もチンドン屋に扮し、皆さん、誰かわからないうらに、とけこんだ姿に大喜びでした。「えー、僕がチンドン屋の格好ですか！？」と言っていた職員が、名前優ぶりで、もう一人の職員も水を得た魚のようにイキイキしていました。盆踊りでは職員も入り、みんなで一緒に踊りました。最後に家族様のくじ引きを行い、豪華賞品を持ち帰つて頂きました。

夏祭りとしては初めての、夜から昼の開催変更となつた為、色々模索しましたが、皆様の楽しそうな姿が見れたので良かったと思いました。本当にありがとうございました。行事委員長 龜井



あじさい新聞

第127号

発行所
シルバーステイあじさい
編集 新聞部
神戸市北区緑町
8丁目12-1
TEL078-583-2233

介護風景

なつかしリズムにあわせて、鐘の音、太鼓、三味線、幼い時に、親の背中におぶられて聴いたなつかしい音、『チンドンやさん』ネット普及で広告手段も様変わり、あふれる情報におぼれる時もあるこの頃、ほつとすることの情景に笑顔がこぼれました。職員で踊る盆踊り、楽しめます。

今月の漢字

こんにちは。今回のお題は「虫の音」。俳句で「虫」といえば、秋に草むらで鳴く虫たちのことを指していて、秋の季語なんです。鈴虫、松虫、くつわ虫、うまおい、こおろぎ…。虫の音を聴いて「いると心が安らぎ、とても心地良い気分になりますよね。童謡「虫の声」に関しても、昔から日本の一つの文化として大変親しまれてきました。ちなみに世界のほとんどの文化では虫の出す音に風情を感じないんだとか。

先日ペットショップへ行って少々びっくり。なんと鈴虫が売られているんです！時代ですよねー。その落ち着かないスペースで、また健気に鳴いているではありませんか！（まあ、鈴虫にとっては必死にメスに対して求愛してるんでしょうけど…）そこへ4才の息子が「虫が鳴いてる！」と興味津々。なんとなく色んな虫に興味を持ち始めた息子は、私が話しかけてもしばらく離れようとしなかったのでした…。では久々に一句。

虫の音に
心奪われ
無視なのね

…。批判は覚悟の上あります。
皆様、まだまだムシムシする残暑を頑張って乗り切りましょう！



森井 雪ノ丞



編集後記 今年の夏祭りは例年には取り組みをするために、行事委員を中心準備、実行してきました。係る皆様のご協力により、盛大になり、ご家族様にも喜んでいただき、職員の連携も深まり、なによりも利用者様のたくさん笑顔を見る事ができました。ありがとうございました。編集長 内田